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 “Desde hace 12 o 13 años tenemos desplegadas a las fuerzas armadas en territorio nacional, llevando 
a cabo labores que no corresponden a su naturaleza que son las de cuidar la soberanía nacional y ellos 
están llevando labores de seguridad pública, esto debe ser una excepción y no la regla y ha generado 
un estado de displicencia de parte de gobernadores y presidentes municipales. Nosotros no nos 
oponemos a que permanezcan las fuerzas armadas coadyuvando en labores de seguridad pública, lo 
que creemos es que se le tiene que poner una fecha de regreso a los cuarteles”. 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1d_Visx4LvhwBJ-fZwpmElllMZV9yGj5J/view  


